



学校だより やまつり

矢祭町立矢祭小学校
令和5年12月1日(金)
学校だより No. 8
文責：校長 太田 徹

最後まであきらめずにゴールを目指した子どもたち

11月14日(土)にマラソン記録会が行われました。子どもたちは、体育の授業や矢小タイム(業間)でたくさん校庭を走って記録会に臨みました。当日は、大勢の保護者や地域の方々の声援に後押しされ、子どもたちは自己記録を目指して、最後まであきらめずに走りきることができました。

子どもたちの中には、運動が得意な子もいれば、運動することに苦手意識をもっている子もいます。しかし、そこから逃げるのではなく、決して得意なことでもなく、自分なりの目標を立てて頑張る経験こそが、子どもたちの成長にとってとても大切なことです。これからも「がんばる心」が育つよう、子どもたちを支えながら取り組んでいきたいと思ひます。



矢祭で育つ子どもたち

本校では、各学年ごとに地域の中で様々な体験を通して、地域の方々と触れ合いながら地域のよさを感じ、ふるさとを大切に思う心(郷土愛)を育てていけるように取り組んでいます。2学期は、地域の方々から「昔遊び」を教わったり、ゆずやいちごの生産の様子を見学したり、町探検では、町内の様々な事業所などを見学したりと、子どもたちは、たくさんの方々にお世話になりながら貴重な体験をすることができました。これからも、ふるさとを大切に思える子を育てていけるよう、地域の皆様の協力をいただきながら取り組んでいきたいと思ひます。2学期お世話になりました地域、保護者の皆様に感謝いたします。



<昔遊び体験>



<いちご農家見学>



<滝川溪谷探検>

学校の様子をご覧ください!

【矢祭小ブログ】

矢祭町教育ポータルサイトに本校の日々の様子を掲載しております。

【矢祭町教育ポータルサイト】

<https://yamatsuri.fcs.ed.jp>

